

Uno con UTV

Publicado por taxco - 29 Sep 2013 14:19

Hola chicos, soy de Madrid, me llamo Paco y mi nick actual es Taxco aunque algunos me conocéis como pacocoles.

Comparto dos monturas, un can-am commander 1000 xt junto a un Mitsubishi montero II, 3000 V6. Con estos dos cacharros me quitó el mono de barro en cuanto tengo ocasión.

He intentado poner una foto en mi avatar pero me ha sido imposible, si alguien puede decirme como lo hago se lo agradecería.

Un saludo a todos

Re: Uno con UTV

Publicado por baranjara - 29 Sep 2013 14:50

✿PACOOOOOO !!!! bienvenido amigo !!! ☺

saludos desde cantabria...

GASS Y BARRUUU !!!

Re: Uno con UTV

Publicado por Dobra - 29 Sep 2013 15:13

Bienvenido Paco, un saludo desde Cantabria.

Re: Uno con UTV

Publicado por ninchi - 29 Sep 2013 19:42

Un saludo PACO campeon, veo que quieres bautizarte con otro nombre, pero para nosotros seguirás siendo PACO el del commander 1000 el madrileño.....

Re: Uno con UTV

Publicado por sebas - 29 Sep 2013 19:59

Un saludo y bienvenido a Oftrack

Re: Uno con UTV

Publicado por PANTERA1 - 29 Sep 2013 20:02

Hola, no se si llamaré Paco o Taxco, supongo que cualquiera de los dos es bueno, ante todo bienvenido AL MUNDO OFRACK, te doy la bienvenida desde Guipuzcoa. Cuentame que problema tienes con el avatar para que te lo podamos solucionar.

Re: Uno con UTV

Publicado por taxco - 29 Sep 2013 20:19

Gracias por el recibimiento

Pantera1, este es el mensaje que me sale:

Error en la copia

Error al subir el archivo 'avatar1445.jpg': No se ha podido mover el archivo dentro de /var/www/clients/client19/web27/web/media/kunena/avatars/users/avatar1445.jpg.

He probado a meter otras fotos con menos peso (70 KB), pero me sigue saliendo el mismo mensaje

Un saludo

Re: Uno con UTV

Publicado por ninchi - 29 Sep 2013 20:22

Pantera yo estoy a punto de un ataque de nervios con el avatar de los huev.. esplicalo como se hace.....

Re: Uno con UTV

Publicado por drakis - 29 Sep 2013 20:41

Bienvenido desde Guipuzcoa/Zamora, CAMPEON.

Re: Uno con UTV

Publicado por Kotic - 29 Sep 2013 22:05

Bienvenido compañero!!!

Un saludo desde Bilbao / Burgos
